

ment d'eau pourra être fait sur les quais de la Commission du Port.

Nous avons l'honneur d'être, messieurs, vos humbles et obéissants serviteurs.

L.-J. ETHIER,

Procureur et Avocat en chef de la Cité,
(Pour les Avocats de la Cité).

upon what conditions, the said water supply could be made on the wharves belonging to the Harbour Commission.

We have the honor to be, gentlemen, your most humble and obedient servants,

L. J. ETHIER,

Counsel and chief City attorney,
(For the City attorneys.)

DELIBERATIONS

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée du 8 avril

Sont présents: MM. les échevins Yates, président, Mercier, Gallery, David, Séguin, Robillard et Laviolette.

1.—M. l'échevin L'Espérance, président de la Commission de l'Hôtel de Ville, se présente devant la Commission et demande que les relevés des permis de construction soient fournis par le service de l'inspection des Edifices à la *Gazette Municipale* pour publication.

M. l'échevin Laviolette propose, et il est

Résolu: De prier M. le président de désigner un employé du service de l'inspection des Edifices qui sera chargé de préparer et de livrer ces relevés à la *Gazette Municipale*, et que l'inspecteur des Edifices soit prié de préparer un rapport à cet effet pour la prochaine assemblée.

2.—Soumis et lu un rapport de M. A.-F. Dunlop, architecte, au sujet de la construction de la caserne No 5, déclarant que les contrats sont pratiquement exécutés sauf quelques exceptions, savoir:

Travaux de maçonnerie: Tirer les joints des murs, surtout en dehors, et en retoucher plusieurs parties.

Travaux en briques: Jointolement et réparations à l'extérieur et à l'intérieur.

Charpenterie: Plusieurs item non terminés.

Toiture: Réparations au toit, etc.

Plomberie: Eventail électrique et moteur, calorifères, et le fini en général.

Plomberie: Eventail électrique et moteur, tuyaux roulés et le fini en général.

Travaux d'architecture en fer: Non terminés. Plusieurs item encore à exécuter.

Travaux en marbre: Plusieurs petits item, des marches aux escaliers de derrière et des seuils.

Pose de fils électriques: L'essai n'en a pas encore été fait, le raccordement de la "Montreal Light, Heat & Power Co." n'ayant pas encore été effectué.

Est soulevée la question des travaux supplémentaires (extras) de MM. A. Julien et J. Graham, pour délai ayant causé l'augmentation du coût des matériaux et des gages à cause du travail supplémentaire (extra).

On en arrive à la conclusion que la question devrait être décidée par les avocats de la Ville; que ce ne sont pas des travaux supplémentaires qui ont été exécutés à cet édifice, et que ces travaux ne pouvaient être ordonnés que par la Commission; déclarant aussi que M. Dunlop serait bien aise de rencontrer la Commission et de lui faire visiter la caserne à la date qu'elle fixerait, afin de pouvoir lui fournir de plus amples explications.

Sur proposition de M. l'échevin Gallery, il est

Résolu: De notifier les entrepreneurs que si leurs travaux ne sont pas terminés pour le 25 du courant, l'archi-

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of meeting held the 8th of April.

Present: Ald. Yates, chairman, Mercier, Gallery, David, Séguin, Robillard and Laviolette.

1.—Ald. L'Espérance, chairman of the City Hall Committee, appeared before the Committee and asked that statistics of building permits be supplied by the Building Department, to the *Municipal Gazette* for publication.

Ald. Laviolette moved, and it was

Resolved: That the chairman be requested to appoint an employee, of the Building Department, to prepare and give said reports to the *Municipal Gazette*, and that the Building Inspector be instructed to submit a report on the matter for next meeting.

2.—Submitted and read a report from Mr. A. F. Dunlop, architect, for the construction of the new No. 5 fire station, stating that the contracts were, with the following few exceptions, practically finished:

Mason work. Jointing of basement walls, outside especially, and several parts to be touched up.

Bricklaying. Jointing and repairing, outside and inside.

Carpentering. Several items not yet completed.

Roofing. Repairs to roof, etc.

Painting. To complete vestibules and front doors, and general finishing up.

Plumbing. Electric fan and motor, coils and general finishing up.

Architectural Iron works. Not yet completed; several items to be done.

Marble work. Several small items. Steps to back stairs, and saddles to three doors.

Electric wiring. Testing yet to be done, waiting for connection from Montreal Light Heat & Power Co.

The matter of Mr. A. Julien's, and Mr. W. J. Graham's extra accounts for delay, causing extra cost of material and extra pay to workmen, was discussed. The decision was that the matter should be decided by the attorneys; that it was not extra work done on the building; that work could only have been ordered by the Committee; also stating that Mr. Dunlop would be pleased to meet the Committee and go over the building any time they may appoint, in order to further explain the matter.

On motion of Ald. Gallery, it was

Resolved: To notify the contractors of No. 5 fire station, that if their respective contracts are not completed by the 25th instant, the architect will be authorized to